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Conte dice intermodalidad no está solucionada con AVE o 
aerolínea 
 
Madrid, 24 ene (EFECOM).- El presidente de Iberia, Fernando Conte, dijo hoy que 
la intermodalidad, o interconexión entres distintos servicios de transporte, está 
bien solucionada entre el ferrocarril y el autobús, pero no con los nuevos tipos de 
transporte futuros, como el tren de alta velocidad y el transporte aéreo.   
 
EFE 
24/01/2006 (20:50h.)  

En su intervención en la III Conferencia Turística Internacional de Exceltur, el presidente de
Iberia dijo que considera "grave" que no exista una terminal de metro que llegue a la nueva
terminal del aeropuerto de Madrid-Barajas, que se inaugurará el próximo mes de febrero. 

La intermodalidad es importante, según Conte, porque puede ser la solución a la
competencia futura entre las líneas de ferrocarril de alta velocidad y las compañías aéreas. 

Además de Barajas, Conte se refirió al aeropuerto de El Prat, en Barcelona, donde también
queda por solucionar el acceso desde el tren. 

Con respecto a la gestión descentralizada de los aeropuertos, señaló que las comunidades
deberán tener en cuenta el "desequilibrio importante" que existe por el hecho de que las
infraestructuras para el transporte aéreo se pagan al cien por cien por los usuarios de las
compañías, a diferencia de lo que ocurre con el transporte por carretera o ferrocarril. 

En cuanto a las subvenciones de las aerolíneas por parte de las comunidades autonómicas,
dijo que existen reglas comunitarias que establecen "qué se puede y no se puede hacer",
por tanto, habría que adecuarse a las directivas europeas y reflexionar sobre las
consecuencias de dichos apoyos. 

Dijo que Iberia ha creado nuevas rutas que han requerido una inversión, cuya recuperación
puede suponer años y repercutir negativamente en los resultados de la compañía. EFECOM 

lgp/jla  
 

Web1
Cuadro de texto
ENE.06.220




